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COMISIÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA 
 

5ª. SESIÓN EXCEPCIONAL DEL PLENO, CELEBRADA 
EL CATORCE DE ABRIL DE DOS MIL VEINTE 

 
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

__________________________________________________________________ 

Alejandra Palacios Prieto (APP): Muy buenos días (sic) [tardes] a todos. Hoy es 
catorce de abril del año dos mil veinte. Estamos todos reunidos a través de 
plataformas electrónicas.  

Y en términos del artículo 8, párrafo tercero del Estatuto Orgánico de la Comisión 
Federal de Competencia Económica, dado que estamos todos reunidos de forma 
remota y cuando me refiero a todos somos los Comisionados, seis, de la Comisión 
[Federal de Competencia Económica] que somos y el Secretario Técnico, estamos 
en posibilidad de celebrar una sesión excepcional, en este caso sería la quinta 
sesión excepcional de este año dos mil veinte.  

La llamo porque me gustaría votar un acuerdo o una modificación al acuerdo 
mediante el cual… mediante el cual estaremos trabajando en esta época de 
contingencia y pues en ese sentido les pregunto ¿si están de acuerdo en llevar a 
cabo esta sesión excepcional?  

Y en su caso que, si lo estén que lo diga ante el micrófono, obviamente también su 
nombre para que quede la constancia de la presencia de todos nosotros. 

Eduardo Martínez Chombo (EMC): Eduardo Martínez [Chombo], de acuerdo. 

Brenda Gisela Hernández Ramírez (BGHR): Brenda Gisela Hernández Ramírez, 
de acuerdo. 

Alejandro Faya Rodríguez (AFR): Alejandro Faya Rodríguez, de acuerdo. 

José Eduardo Mendoza Contreras (JEMC): José Eduardo Mendoza Contreras, 
de acuerdo. 

Gustavo Rodrigo Pérez Valdespín (GRPV): Gustavo Rodrigo Pérez Valdespín, de 
acuerdo. 

APP: El Secretario Técnico. 

Fidel Gerardo Sierra Aranda (FGSA): Sí, es Fidel Gerardo Sierra Aranda. Voy a 
hacer constar que realice la invitación para incorporarse a esta sesión a cada uno 
de los Comisionados que conforman el Pleno de la Comisión Federal de 
Competencia Económica, a través de sus cuentas institucionales y utilizando como 
software Microsoft… Microsoft Teams. 

Asimismo, doy fe de que… del audio y del video de Microsoft Teams que advierte 
la incorporación de los Comisionados a esta sesión remota. 

Gracias. 
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APP: Muchas gracias, Secretario Técnico. 

Pues como comentaba yo lo que hay a tratar el día de hoy es un acuerdo mediante 
el cual el Pleno de la Comisión resuelve que no correrán los plazos de algunos 
procedimientos tramitados ante la Comisión Federal de Competencia Económica. 

Básicamente este es un acuerdo que amplía el anterior y además permite que otros 
trámites, que también son importantes para esta Comisión y que en su mayoría se 
llevan de manera totalmente electrónica, también puedan llevarse a cabo en estas 
semanas que dura este nuevo acuerdo. 

No sé ¿si quiera comentar algo Secretario Técnico, adicional a lo que ya dije sobre 
el acuerdo que está puesto sobre la mesa para votación el día de hoy? 

FGSA: No. No, Comisionada Presidenta. 

APP: Muy bien. 

Bueno, pues el acuerdo es conocido por todos nosotros, el Secretario Técnico lo ha 
estado trabajando, ya lo ha circulado. 

Pregunto, ¿si alguno de ustedes Comisionado tiene comentarios sobre el acuerdo? 

JEMC: No. 

EMC: Ninguno. 

GRPV: No. 

AFR: No. 

APP: Muy bien, pues entonces pregunto, ¿quién estaría a favor de votar este 
acuerdo? 

EMC: Eduardo Martínez Chombo, a favor. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

GRPV: Gustavo Rodrigo Pérez Valdespín, a favor. 

APP: Muy bien, pues Alejandra Palacios Prieto, a favor. 

Secretario Técnico, con esto lo que hay es unanimidad de votos. 

Entonces para que este acuerdo entre en vigor a partir del próximo lunes y es 
importante, Secretario Técnico, que a la brevedad se publiqué este acuerdo en el 
Diario Oficial de la Federación y en la página de internet de la Comisión. 

FGSA: Sí. 

APP: Con esto doy por desahogada esta agenda de reunión excepcional. 

Como había yo comentado pedí la reunión para tratar este tema en específico, 
entonces pues habiendo desahogado este punto creo que podemos dar por 
terminada esta sesión. 
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¿Si están todos de acuerdo? 

EMC: De acuerdo. 

GRPV: Sí. 

APP: Muy bien, pues damos por terminada la sesión. 

Muy buenas tardes a todos. 

Muchas gracias. 


